Bonjour à tous, nous n'avons pas eu le temps de vous contacter avant car notre emploi du temps était très chargé comme vous pouvez l'imaginer. Notre séjour prend fin et le bilan est très positif. Nos élèves se sont montrés très agréables, intéressés, ouverts et ont profité pleinement de ces quelques jours en Andalousie, et cela à tous les niveaux. Nous pouvons d'ailleurs déjà constater de réels progrès à l'oral.

A vendredi, sans doute très fatiguées après ces 20 heures de bus !!!



Réplique des caravelles de Christophe Colomb, à Palos de Moguer, Huelva